
Ligne Très Haute Tension : nous avançons !
Monsieur le Maire a transmis une lettre aux habitants du Quartier du Buisson lundi 18 septembre
dernier sur le sujet de la Ligne Très Haute Tension. Vous connaissez son engagement sur ce dossier,
avec toutes les équipes municipales successives et tous les habitants.

Nous avions obtenu en 2013, avec l’aide de l’État et l’intervention de l’Agglomération (les réseaux, dont
celui-ci, sont de sa compétence), une étude de faisabilité par RTE (gestionnaire de ce réseau).

Celle-ci avait conclu à plusieurs scenarii possibles, avec une option pour le tracé mixte n°2 représentant
un coût de 4 644 000 €.

Vous pouvez la retrouver plus en détail cette lettre dans le fichier ci-dessous.
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